

Elecciones en la UV: Martínez y Benau, contra la gestión de Mestre - El Mundo - 10/02/2018

Elecciones en la UV: Martínez y Benau, contra la gestión de Mestre

El primero le pide que retire su candidatura y la segunda le acusa de gobernar en funciones

N. DE LA T. VALENCIA
La campaña electoral en la Universitat de València la inició Mavi Mestre dimitiendo de su puesto de vicerrectora con Esteban Morcillo para, a continuación, presentarse

como candidata vendiendo sus años de gestión como aval. Así que Vicent Martínez y María Antonia García Benau contraatacaron ayer con motivo del claustro extraordinario planteado a modo de debate

entre los tres candidatos. Hasta el punto de que Martínez acabó pidiendo a Mestre que retirase su candidatura.

«Debe dar un paso al lado», dijo, porque el propio claustro limitó en su día la permanencia en el cargo de rector a ocho años, un plazo que debería aplicarse también, a juicio de Martínez, al resto de cargos (incluidos los vicerrectores como Mestre). «No tiene sentido la continuidad porque las cosas no van a mejorar si se hacen igual», sentenció.

Por su parte, García Benau arremetió igualmente contra Mestre porque «no basta con presentarse con la bandera de la gestión». «Hay

que revisar la gestión de los últimos años», afirmó, bajo la atenta mirada de Morcillo. «¿Qué políticas se han diseñado? ¿Cuántas se han implementado?». Y puso el ejemplo de la promesa de guarderías que se hizo en su día y de las que nada se sabe a día de hoy. «Las habrá para nuestros nietos, pero no para nuestros hijos», señaló.

No fue la única crítica que lanzó: «La Universitat de València no es transparente y su comunicación es hoy la gaceta del equipo rectoral». Pero fue más allá al acusar a la candidatura de Mestre de «saltarse la regla no escrita» para «gobernar cuando están en funciones». «¿Ahora hay soluciones tras dos

años de inacción? ¿Todo vale para ganar las elecciones?», preguntó la candidata.

Mestre, sin embargo, no se salió del guión y se reivindicó ante un claustro del que ella misma ha sido miembro. En un contexto de «restricciones legales y presupuestarias», Mestre destacó que estos últimos años han sido «los peores», con reducción de salarios, tasa de reposición restrictiva, incremento de tasas académicas... Y aun así, «todos los que hemos trabajado a pie de obra nos hemos esforzado por encontrar soluciones». «Se abre una nueva etapa», agregó Mestre, «en la que los techos pueden comenzar a romperse».